

PRESSEMITTEILUNG

von Bürgermeisterkandidat Karl Röhrig, 12.09.2012

CSU-Bürgermeisterkandidat mit eigener Homepage

Karl Röhrig präsentiert sich und seine Ziele

Der Bürgermeisterkandidat der CSU Arzberg, Karl Röhrig, ist ab sofort auch im Internet zu finden. Unter der Adresse www.karl-roehrig.de präsentiert Röhrig seinen Lebenslauf, seine Positionen sowie aktuelle Meldungen und Termine. Außerdem verfügt die Internetseite auch über eine Möglichkeit, dem Bürgermeisterkandidaten anonym Fragen zu stellen, die dann beantwortet und auf der Homepage publiziert werden.

„Das Internet und eine eigene Homepage sind aus der heutigen Zeit nicht mehr wegzudenken. Ich möchte in meinem Bürgermeisterwahlkampf für die Wählerinnen und Wähler auch über dieses Medium ansprechbar sein“, erläutert Karl Röhrig. Seine Homepage enthalte daher eine Art Dialogportal, über den man direkten Kontakt zu Röhrig aufbauen könne, „gerne auch in anonymer Form“, wie Röhrig sagt. Der persönliche Kontakt sei Röhrig besonders wichtig. „Ich stehe für Offenheit und Dialog und setze auf das Gespräch und die Beteiligung der Bürger, denn unser Arzberg sind wir alle gemeinsam,“ erklärt Röhrig. Über Röhrigs Internetseite können sich alle Bürger weiterhin über seine Person, sein Wahlprogramm sowie über aktuelle Termine, Nachrichten und Pressemitteilungen informieren. „Ich freue mich über jeden Besucher auf meiner neuen Seite. Hereinklicken lohnt sich“, so Karl Röhrig.